

## San Andrés, en la mira de los turistas norteamericanos

Escrito por Redacción

Martes, 22 de Octubre de 2019 11:26 - Última actualización Miércoles, 23 de Octubre de 2019 04:02

---



Desde este 21 de octubre la secretaria de Turismo, Yadira Olivo, se encuentra en la ciudad de New York (EE.UU.) junto a empresarios y otros actores de la llamada ‘industria sin chimeneas’, en una misión de promoción de destinos colombianos, organizada por Procolombia y la Presidencia de la República. Un gran interés despertó el archipiélago entre los operadores norteamericanos, reportó la funcionaria.

Según explicó la jefe de la cartera en el Departamento, aun cuando EE.UU. no es un emisor fuerte de turistas propiamente hacia el archipiélago, “pasa que este año es más notorio que estamos en la mira de viajeros norteamericanos; por eso seguimos fortaleciendo nuestra estrategia de promoción del destino en este país”.

Olivo también comentó, que durante su exposición se sigue notando el desconocimiento de muchas personas, a cerca de la ubicación de las islas y si hacen parte de Colombia o no; y que el propósito número uno de la Secretaría, seguirá siendo el potenciar al Departamento como destino cultural y no solamente de sol y playa.



A esto agregó que ha sido de destacar el interés que ha despertado el destino entre los operadores presentes y que según manifestaron, el tema de la conectividad no es considerado un obstáculo mayor para los viajeros siempre y cuando tengan lugares cercanos para hacer escala, como Bogotá o Panamá. “La tarea a adelantar ahora es de parte del sector hotelero y

## San Andrés, en la mira de los turistas norteamericanos

Escrito por Redacción

Martes, 22 de Octubre de 2019 11:26 - Última actualización Miércoles, 23 de Octubre de 2019 04:02

---

de alojamiento ya que los interesados manifestaron desconocimiento sobre este tipo de ofertas”, señaló.

“Nosotros tenemos una cultura completamente excepcional y el mundo tiene derecho a conocerla, porque ella trae consigo experiencias, contenidos e intercambio de conocimientos; así que se ha convertido en el pilar número uno de promoción desde nuestra Secretaría de Turismo”, agregó la funcionaria.

Olivo también comentó que dentro de las ponencias que se han desarrollado, ha tenido la oportunidad de ver algunas procedentes de África; un continente que hoy por hoy es un importante emisor de visitantes con buen poder adquisitivo, que tienen un interés marcado en conocer culturas nativas.



Durante este encuentro de promoción, la experiencia de África fue presentada como una gran oportunidad en materia turística a nivel mundial para aquellos destinos con experiencias interesantes para mostrar.

“Eso nos motiva a estar enterados de lo que sucede en el mundo y seguir dando a conocer los progresos que hemos tenido. Seguimos mejorando en infraestructura y uno de los mayores logros recientes, ha sido la certificación ‘Bandera Azul’ para la playa de Johnny Cay; también resaltamos la entrada en funcionamiento de la cámara hiperbárica, lo que nos posiciona aún más como destino para actividades acuáticas y náuticas”, recalcó.

La Misión de la secretaria Olivo continuará este martes, con reuniones de negocios, intercambios comerciales y diferentes *workshops*; además de una exposición ante más de 150 agencias internacionales para seguir posicionando a San Andrés, Providencia y Santa Catalina, en el mapa turístico mundial.

## San Andrés, en la mira de los turistas norteamericanos

Escrito por Redacción

Martes, 22 de Octubre de 2019 11:26 - Última actualización Miércoles, 23 de Octubre de 2019 04:02

---

